

CHORGEMEINSCHAFT AdeLÖWe



Die Chorproben werden:

- am 1. und 3. Dienstag , 20.00 Uhr im Gasthaus „Schwülmetal,, Lödingsen,
 - am 2. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus „Schützenhaus Weende“,
 - am 4. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus „Hauff/Stumpf,, Adelebsen,
- unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters Holger Schäfer durchgeführt.
Die Chorgemeinschaft hat seit 2008 eine eigene Internetseite: [http:// adeloewe.de](http://adeloewe.de)

Sangesbruder Jürgen Schäfer wurde 70 !

Er feierte seinen Geburtstag am 25.09.2010 mit seinen Gästen im Gemeindehaus Adelebsen.

Der Chor AdeLÖWe brachte Sangesbruder Jürgen Schäfer ein Ständchen.

Es wurden folgende Lieder gesungen:

- Abendfrieden von Rudolf Desch
- Pferde zu vieren traben, ein Tessiner Volkslied von Paul Zoll
- Das Morgenrot, von R. Pracht
- Diplomatenjagd von Reinhard Mey und als Zugabe

Aus der Traube in die Tonne; aus den Radliedern von Theobald Kerner.

Am 14.10.1958 gerade 18 geworden, ging sein lang ersehnter Wunsch in Erfüllung. Jürgen wurde nach einer Abstimmung mit weißen und schwarzen Bohnen endlich Mitglied im Männergesangverein von 1842 Adelebsen. Seit der ersten Singstunde singt Jürgen im II Bass. Von 1975 bis 1979 führte Jürgen Schäfer als 1. Vorsitzender den Verein. Im November 1989 verstarb der 1. Vorsitzende Günter Engelhardt und Jürgen hat als 2. Vorsitzender die Geschäfte des 1. Vorsitzenden kommissarisch übernommen um dann am 29.12.1989 bei der Jahreshauptversammlung erneut zum 1. Vorsitzenden gewählt zu werden. Seine Amtszeit als 1. Vorsitzender dauerte noch einmal von 1989 bis 1992. Jürgen Schäfer hat 8 Jahre als 1. Vorsitzender den Verein geführt und über 20 Jahre als 2. Vorsitzender bis zum heutigen Tag mit seinem Wissen und Können zum Wohle des Vereins beigetragen.

Für Ihren Terminkalender

Samstag den 06.11.2010 Freundschaftssingen in Güntersen ab 19.00 Uhr

Sonntag den 14.11.2010 Ehrenmal in Lödingsen um 10.00 Uhr

Ehrenmal in Weende um 11.30 Uhr

Sonntag den 19.12.2010 Adventskonzert Kirche Adelebsen um 17.00 Uhr

Adventskonzert Kirche Lödingsen um 19.00 Uhr



Gerhard Wolter bei seiner Laudatio und der Geschenkübergabe



Am Samstag das Ständchen und am Sonntag schon wieder ein Auftritt bei der Feier 100 Jahre Bodenfelder Bahn mit Herbstfest in Adelebsen am Bahnhof. Die Sänger haben sich um 14.00 Uhr auf dem Parkplatz hinter dem REWE Markt zum Ansingen versammelt. Um 14.30 wollten wir auf der Bühne mit Beschallung unsere Lieder vortragen. Aber wir hatten leider das Pech, die Beschallung funktionierte nur zu 50 %. Wir haben aber dann doch unsere 4 Lieder vorgetragen.

- Pferde zu viere traben, ein Tessiner Volkslied von Paul Zoll
- Aus der Traube in die Tonne; aus den Radliedern von Theobald Kerner.
- Der Jäger Abschied von Felix Mendelssohn - Bartholdy
- Diplomatenjagd von Reinhard Mey



Unser Chorleiter musste feststellen, dass die Beschallung nicht funktionierte

Das war aber noch nicht alles, denn am Montag sollten wir um 16.15 Uhr schon wieder singen. 25 Jahre NDR Fernsehen „Hallo Niedersachsen“ ist bei seiner Jubiläumstour am Montag den 27.09.2010 in Adelebsen gegen 16.30 Uhr eingetroffen. Trotz strömenden Regens kamen zahlreiche Besucher zum letzten Halt des Tour-Busses in Adelebsen zum Rathaus. Der Reporter Henning Orth war richtig überrascht, wurde er doch von einem Männerchor empfangen, der das Lied „Diplomatenjagd“ schmetterte. Auch der Kameramann war sichtlich überrascht, da er Geburtstag hatte, bekam er von den Sängern das „Hoch“ gesungen.



Henning Orth im Gespräch mit der Bürgermeisterin und dem Ortsbürgermeister